

Mesdames, Messieurs les Maires,

Le Syndicat Mixte Artois Valorisation a été contacté ce mardi 15 juillet par Le Relais, entreprise à but socio-économique qui oeuvre notamment sur nos territoires (Communauté Urbaine d'Arras, Campagnes de l'Artois et Sud Artois) pour collecter, par le biais de ses bornes, les Textiles, Linges de maison et Chaussures (TLC).

Par le biais de son communiqué national, Le Relais nous informe qu'il est contraint d'interrompre ses collectes de TLC à compter de ce 15 juillet. Raison invoquée : le blocage des financements par l'éco-organisme REFASHION, qui ne redistribueraient pas suffisamment, dans un contexte économique tendu pour la filière, les fonds issus de l'éco contribution prélevée sur chaque vêtement vendu alors même que les opérateurs de collecte, tri et valorisation sont en grande difficulté depuis plusieurs mois.

Le Relais va, dès cette semaine, filmer l'ensemble de ses bornes de collecte afin de les rendre inutilisables par les habitants. Les déchèteries du SMAV qui accueillent également ces bornes, sont concernées par cette action nationale.

Dans ce contexte, nous nous devons d'informer nos administrés et les encourager à stocker leur TLC jusqu'à la reprise des collectes afin d'éviter notamment les dépôts sauvages. De même, la présence de TLC dans les conteneurs de collecte compliquerait le traitement des déchets et nuirait à la valorisation des produits.

Nous reviendrons vers vous dès réception d'informations complémentaires.

Comptant sur votre concours dans la diffusion de l'information, je vous prie de recevoir, Mesdames, Messieurs les Maires, mes plus sincères salutations.